
Compte-rendu du conseil d’école du mardi 12 novembre 2024

Participants :

Représentants de la mairie : Mme COMPAIN, M. CHAPUIS

Enseignants : Mme BIHAN, Mme DYSSLI, Mme CLAUDE, Mme JOLY, Mme GUILLIER, Mr KIEFFER, M. 
PERNOLET

Périscolaire : Mr SANCHEZ

Délégués des parents d’élèves : Mme ESTEVE, Mr CURCHOT, Mme BROUZET

DDEN : Mme ROMEFORT

Personnes excusées : Mme NOTEBAERT, Mme ANJO, M. PARIS

1- Règlement intérieur :

Validation des modifications du règlement intérieur avec l’intégration du programme PHARE sur le 
harcèlement. 

Mise en place d’une annexe pour les sanctions sur le non-respect du règlement intérieur.

2- Bilan de la rentrée :

104 élèves présents dans l’école répartis de la façon suivante :

CP : 15 élèves

CE1 : 22 élèves

CE2 : 19 élèves

CM1 : 24 élèves

CM2 : 24 élèves

L’école bénéficie de 3 AESH qui étaient déjà présentes l’an dernier. Les enseignants sont heureux de 
les retrouver car elles connaissent le fonctionnement de l’école et la plupart des élèves.

3- Coopérative scolaire : 

Le solde de la coopérative scolaire est de 3 492,46€. Cet argent permet de financer les projets, 
l’achat de petits matériels pour des réalisations dans les classes. 



La demande de participation auprès des familles est de 15€ par enfant. Ce montant est donné à titre 
indicatif. Il n’y a aucune obligation. 

4- Sécurité : 

Depuis le début de l’année scolaire, il y a déjà eu deux exercices d’évacuation :

- Évacuation incendie
- Évacuation suite à une intrusion, faite en collaboration avec l’école maternelle

L’ensemble de ces deux exercices s’est très bien déroulé.

Il est prévu que dans l’année, il y ait également un exercice de confinement.

Les PPMS (évacuation et risques majeurs) ont été mis à jour.

Il est rappelé que le plan Vigipirate est toujours au plus haut niveau d’alerte. La police municipale 
passe régulièrement à proximité de l’école.

5-  Travaux :

La mairie constate pour l’heure que la construction de l’accueil de loisirs a bien avancé. La charpente 
sera mise en place avant la fin de l’année civile et le bâtiment devrait être livré dans les temps.

Pendant la période des congés d’été, les fenêtres des couloirs de l’école ont été changées pour 
améliorer l’isolation et réduire la consommation d’énergie due au chauffage.

Le deuxième couloir a été repeint et les toilettes handicapées ont enfin le marchepied demandé lors 
des précédentes réunions.

Les enseignants ont demandé s’il était possible de refaire le traçage des terrains de sport de la 
deuxième cour. Cependant, la mairie est en cours de réflexion car ce plateau doit faire l’objet d’une 
végétalisation à la fin de la construction du nouveau bâtiment périscolaire.

6-  Projets et sorties :

- Pour l’ensemble de l’école :
o Projet théâtre avec l’intervention de Mme TRIBONDEAU tout au long de l’année 

scolaire avec une représentation pour les parents le 13 mai 2025. La pièce de théâtre 
porte sur le thème de l’amitié et est écrite par les élèves de l’école. Le périscolaire va 
aider pour la création des décors.

o École nature Dijon métropole est un projet sur 2 ans au minimum avec Latitude21.  
Le travail porte sur :

 l’espace 
 observation de la nature
 La classe de CE1 est la classe pilote pour ce projet qui rejoint aussi le projet 

de l’école sur le développement durable (E3D)
o Bibliothèque : plusieurs sorties au cours de l’année sont prévues et chaque classe a 

déjà fait au moins une sortie à la bibliothèque.



o La bibliothèque de l’école est ouverte, la gestion est assurée par Mme PITHON et 
Mme PETITJEAN. Les enseignants tiennent à remercier les parents pour les dons de 
livres et nous informent qu’ils sont toujours disposés pour en recevoir. De plus, Mme 
PETITJEAN a pu se rendre à la braderie de la médiathèque de Dijon pour étoffer le 
choix de livre proposé aux élèves.

o Voyage de fin d’année : il aura lieu le 17/06/2025 au Château de Bussy-Rabutin. Les 
enfants visiteront le château et ses jardins et participeront à différents ateliers :

 CP et CM2 : la cuisine de M. Rabutin 
 CE1 : les savons de Messire Roger
 CM1 : blasons et compagnie
 CE2 : nature au château

Le transport des élèves sera pris en charge par la mairie.

o Organisation de la course contre la faim le 16 mai 2025.
o Savoir rouler à vélo avec l’ASPTT qui se déroule comme l’an dernier (dates à 

déterminer) :
 CP/CE1 : formation théorique assurée par les enseignantes
 CE2/CM1/CM2 : auront une séance théorique avec un membre de l’ASPTT et 

une séance de mise en pratique dans la cour.
 CM2 : organisation d’une sortie encadrée dans le quartier avec l’ASPTT

o Collecte des cartouches d’encre pour imprimante à l’école tout au long de l’année 
avec le projet cartouche. Les cartouches d’encre seront envoyées pour être recyclées 
et l’association Enfance et partage recevra une donation de 1€ toutes les 15 
cartouches collectées.

o Sport : les étudiants en STAPS dispensent 10 séances de sports aux élèves des cinq 
classes :

 Athlétisme
 Sports collectifs

o Intervention, dans la semaine du 16 décembre, de Mme LEJEUNE du collège Roupnel 
avec ses élèves de 4ème pour faire des cours d’anglais auprès de tous les élèves sur le 
thème de Noël. 

- Par classe :
o CP/CE1 : cinéma à l’école avec 3 séances prévues dans l’année sur le thème de 

l’aventurier. Ce projet va permettre de travailler les arts visuels en lien avec la 
littérature et l’écriture.

o CE2/CM1/CM2 intervention du club de Handball de Fontaine-Les-Dijon prévue pour 
mars 2025 (à confirmer).

o CM2 découverte des échecs avec l’intervention de M. MIGNON
o Les élèves de CP, CE1 et CM2 se rendront à la piscine en janvier, tous les lundis 

matin.

- Projets en attente de la mairie :



o Les Olympiades 
o Le cross inter-écoles

7- Périscolaire :

Le périscolaire est en train de mettre en place les projets suivants sur l’année :

o Réalisation des décorations du projet théâtre de l’école
o Sensibilisation à l’écologie
o Réalisation d’ateliers sportifs
o Proposition d’évènements avant chaque période de vacances scolaires.

- Cantine :

Les animateurs du périscolaire sont en charge du temps de cantine et relèvent que les repas sont 
appréciés de façon fluctuante par les élèves, mais que dans l’ensemble, les repas se passent bien.

La mairie s’engage à remettre en place les réunions d’échange avec le prestataire des repas pour les 
menus sur trois mois.

8- Questions des parents :

- Les parents de CM1 espèrent que la transition entre les deux enseignantes s’est bien passée 
et que la suite de l’année se déroulera sans heurts.

La transition s’est bien passée.Les enfants connaissaient déjà Mme GUILLIER qui a pu 
intervenir sur plusieurs jours avec Mme ALLARD.

- Nous avons la remontée des parents de CP par rapport à un élève qui semble difficile à gérer 
et serait perturbateur. Nous avons tous noté que la maîtresse de CP semblait fortement 
fatiguée et les parents sont inquiets de son bien-être et souhaitent savoir ce qu’ils peuvent 
faire pour l’aider.

Tout d’abord, Mme BIHAN et Mme DYSSLI, remercient infiniment les parents pour leur 
bienveillance et leur soutien. En fait, un enfant est difficile à gérer et la mise en place d’aides 
avec les AESH et une organisation particulière pour cet enfant semblent porter ses fruits et 
faciliter la gestion et le suivi du programme scolaire pour l’ensemble de la classe et des 
enseignants.

- Les élèves de CP sauront-ils nager à la fin du cycle de piscine ?

Pour la piscine, les enfants seront répartis en 4 groupes. Pour les CP l’objectif de ce cycle est 
d’être à l’aise dans l’eau.



- Il semble que certains jeux dangereux soient de retour dans la cour, comme une dérive des 
jeux de la virgule. Est-ce que les enseignants ou les animateurs et directeur du périscolaire 
ont eu des échos ?

Les enseignants et les animateurs du périscolaire n’ont pas remarqué de jeux dangereux entre les 
élèves. 

Toutefois, il est demandé à tous les parents de s’adresser directement aux enseignants ou aux 
animateurs et directeur du périscolaire si votre enfant vous rapporte la pratique d’un jeu dangereux.

La secrétaire de séance  Le directeur
Mme Brouzet M. Pernolet


